

団 体 名	元気の出る歌の集い、二宮
事 業 名	歌と体操による元気な町づくり事業
補 助 金 額	32,202円
現 場 確 認 日	平成24年10月6日(土)
出 席 委 員	高橋委員長、塚越委員、脇委員



事業の概要

歌と体操により心身の健康を促進して、元気な町づくりに貢献する。

前年度は事業のテーマ曲といえる、町民愛唱歌「二宮、永遠（とわ）に」と体操の振り付けを制作した。今年度は愛唱歌と体操を幅広く普及、浸透させる。



現場確認の内容

この日は会の定例会に参加させていただきました。

運動会と重なり参加者は少なめとのことでしたが、それでも47名の方が参加されていました。

平均年齢は60歳代後半とのことですが、歌いながらの体操や、1フレーズずつ交互に歌うなど、心身ともに活性化され、活力と笑顔の溢れる楽しい会でありました。もちろん「二宮、永遠に」の歌と体操もあり、作成したCDも配布されていました。

出席委員のコメント

- ・47名の参加者が集い、「高齢になっても自分の足で歩ける幸せ、出掛けることを楽しむ」というメッセージから口腔ケアにはじまり、会の愛唱歌「二宮 永遠に」を歌いながらのリズム体操や童謡 里の秋・紅葉等の輪唱など過ぎし日の時代や生活背景を取り入れた小気味良いリーダーの回想法は参加者に共感を呼ぶ様相でした。
- ・自立活動へ向けて広く町民の皆様に親しまれるよう地域団体へのPR、会員増による運営資金の確保等、地道な活動の展開が期待されます。
- ・今回の日程は、運動会と重なっていることもあり、参加人数は少ないと運営者の方が言われていましたが、それでも参加人数の多いことに驚きました。そして、参加されている方の誰もが生き生きと、笑顔が溢れていました。
- ・この「元気の出る歌の集い」は、健康づくりに寄与するだけでなく、笑顔を通して人の和を広げる素晴らしい活動であり、着実に地元へ根付いた活動であると感じました。私も初めて参加し、楽しい時間を過ごさせていただきました。皆様といっしょに、脳トレを兼ねた体操、小学校唱歌等を唄い、久しぶりに心地よい汗をかき、元気を頂きました。
- ・高齢化社会を迎え、長寿社会の中、「健康寿命」の必要性が求められる昨今、「健康に長生きする」コンセプトを共有し、結果的には医療・介護費の低減にもつながり、貴会の活動はこれからの時代のニーズに合ったものと思います。設立5周年を迎え、これから10年20年、長期に亘る活動と益々の発展を期待します。

団 体 名	にのみや男女共同参画推進の会
事 業 名	にのみや男女共同参画社会実現を目指した啓発イベント
補 助 金 額	71,200円
現 場 確 認 日	平成24年10月25日(木)
出 席 委 員	池田委員、大河原委員、山口委員



事業の概要

町が進める「にのみや男女共同参画プラン」と連携し、「男女が互いにその人権を尊重しつつ責任も分かち合い、性別にかかわらずその個性と能力を十分に発揮することができる社会の実現を目指していく」という目標に向け、町民を対象にした啓発イベントを実施する。

現場確認の内容

この日は来年3月2日に開催が決まった「にのみや男女共同参画フェスティバル」に向けての定例ミーティングを見学させていただきました。

皆さん活発に次から次へと意見交換をされており、何より笑顔で和気あいあいと楽しそうに活動がされているのが印象的でした。イベント本番が非常に楽しみです。



出席委員のコメント

- ・他町村へ出向いて連携をはかられたり、中学生へのチラシの原稿案を促したり、掲示板の位置などさまざまな視点から町民へ男女共同参画への認知度を上げようという意識の高さを感じました。
- ・二宮の民話を取り入れる事により、故郷への郷土愛への関心につながる思いが期待されます。町の歴史を知る事や異文化の交流によって協働の町づくりへの礎になる一歩だと思い、継続し今後の地域の活性に結びつく事を期待します。
- ・何より会員の方々が非常に楽しみながら、大変活発に活動しているのが分かりました。問題点に対しても前向きに議論して、問題解決を行っているとの印象を受けました。具体的な目標（認知度 25%）を持って活動をしている事も大変良い取組だと思えます。
- ・「にのみや男女共同参画フェスティバル」については幅広い年齢層をターゲットにし、よく考えられた面白い企画であると感じられます。極力経費を使わない取り組みをしている事により、入場料も無料。また、様々な活動により多くの後援も受け、広くアピールしている様ですので多くの来場者が来るのではと思われます。
- ・大変良い活動だと思えます。今後も様々な企画、活動によるより良い町づくりを期待しています。
- ・地域社会における男女共同参画実践活動は徐々に浸透しつつあると思料します。ただ、こういった動きは「男女共同参画」の啓発活動の成果によるものではなく、広くマスコミ等を通じてもたらされたものといえます。そういった現状にあって、「男女が共に支え合う心豊かなまち」具現化に真剣に取り組んでいる事に敬意を表します。
- ・今回定例ミーティングを参観し、メンバー各位がたいへん熱心に活動している様子を垣間見ることができました。町民各層が男女共同参画社会の実現に資する日常活動をさりげなくできるよう先導役になられんことを期待します。

団 体 名	青少年（みんな）を育むコンサートの会
事 業 名	音楽体験によって青少年を育成する事業
補 助 金 額	74,500円
現 場 確 認 日	平成24年11月11日（日）
出 席 委 員	池田委員、澁澤委員、脇委員



事業の概要

青少年による相模和太鼓、信州のコカリナ（木製の小さなオカリナ）、合同合唱などの演奏会、長野県高山村との音楽交流によるラディアン舞台での本番までのプロセスにて育まれる青少年の努力・達成感・協調性の育成を目的とする。

現場確認の内容

この日は「輝け子どもたちコンサート」本番を見学させていただきました。

なお、会場では「湘南にのみやふるさとまつり」が開催され、高山村の農業委員や職員の方々がりんご等の特産品を販売されていました。

コンサートでは高山村の子どもたちによるコカリナやアルプホルンの演奏、二宮町の子どもたちによるコーラス、先の全国高等学校総合文化祭で優勝した相洋高校和太鼓部の皆さんによる演奏、全員での合唱が行われ、日頃の練習の成果を発揮されていました。

最後は会場も一緒になっての「故郷」の合唱で締めくくられましたが、大きな拍手が鳴り止みませんでした。

出席委員のコメント

- ・とても心豊かな気持ちになった演奏でした。音楽の力の素晴らしさを感じました。今後も子ども達の健やかな成長の為に、音楽による育成活動を地域でも支援をして、たくさん子ども達が参加できたら良いと思います。
- ・大変感動しました。とても素晴らしかった。最後に出演者の皆さんが手を振ってくれた時、なんとなく目がしらが熱くなりました。とにかく良かった。
- ・二宮町ですすめている高山村との交流面でも、大きな役割を果たしています。この面からも評価したいと思います。子どもたちはどんどん成長して、メンバーが入れ替わりますが、継続性のある活動になるよう期待しています。
- ・コカリナ・アルプホルン等、初めての生演奏を楽しませて頂きました。子ども達と会場全体の一体感が感じられ、素晴らしい演奏に元気を貰いました。音楽を通して集団で学ぶことによって、協調性、規律、目標に向かって積極的に取り組む姿勢などが育まれると思います。音を出すことは人を元気にし、コミュニケーションを豊かにすると思います。将来の担い手である青少年育成の為に、草の根で広がることを期待します。

団 体 名	一般社団法人 二宮長寿の里国際交流協会
事 業 名	「長寿の里」ブラジル・ベラノポリス市ほかとの交流
補 助 金 額	229,300円
現 場 確 認 日	平成24年11月11日(日)
出 席 委 員	高橋委員長



事業の概要

「長寿の里」をキーワードとした国内および世界各地との国際交流のサポートを実施する。

具体的には、①人的・社会的交流の支援、②名産品の相互普及、③各地の「長寿の里」紹介・国際交流の啓蒙活動などを実施する。また、活動により開発した施設は、観光資源として活用し、町外の人を勧誘することにより「まちづくり」に寄与する。



現場確認の内容

この日は、「湘南にのみやふるさとまつり」に出店しているブースを見学させていただきました。

ブラジルワインの販売をメインとし、パネルや映像でのブラジル及び二宮ワインカーブと verde 苑の紹介をされていました。

現在は赤ワインを輸入・販売していますが、年末には新たに「ロゼワイン」の販売も始めるとのことです。さらには翻訳を挟んでの小中学校同士の文通も開始し、少しずつ人的交流も盛んになっているようでした。

出席委員のコメント

- ・ 由緒ある二宮の横穴墓群地の一角に憩えるベンチとワイン保管庫の完成は誇らしく思えます。
- ・ 併せて掲げているハイキングコースやワインブランド化による販路拡大、小中学生による国際交流（文通）の提案等、国際交流のステージの広がりを推進するには、活動体制が道半ばの様相に感じられます。
- ・ 身近な方への投げかけから組織の輪を広げ、より具体的で存在感のある活躍が早急に望まれます。